

Bürgerpreis 2016

Bewerbungen noch bis zum 30. Juni möglich

Die Taunus Sparkasse schreibt zum elften Mal den Bürgerpreis aus. Das diesjährige Motto lautet: „Deutschland 2016 – Integration gemeinsam leben“. Ausgezeichnet sollen Personen, Projekte und Unternehmer aus der Region werden, die mit ihrem Engagement dazu beitragen, Menschen aus verschiedensten Ländern und Kulturkreisen hier vor Ort Türen zu öffnen. Das Preisgeld beträgt insgesamt 5.000 Euro.

Die zweite Hälfte der Bewerbungsphase ist jetzt gestartet. Bewerbungen und Nominierungen für den Bürgerpreis sind noch bis zum **30. Juni 2016** möglich. Der Preis wird in den vier Kategorien „U21“, „Alltagshelden“, „Engagierte Unternehmer“ und „Lebenswerk“ vergeben.

Unterlagen gibt es in allen Filialen der Taunus Sparkasse, sowie bei allen Städten und Gemeinden des Hochtaunuskreises und des Main-Taunus-Kreises. Unter www.taunussparkasse.de stehen die Unterlagen zum Download bereit; auch eine direkte Online-Nominierung ist möglich. Wer möchte, kann die Unterlagen auch bei der Taunus Sparkasse direkt anfordern: Unternehmenskommunikation, Ludwig-Erhard-Anlage 6+7, 61352 Bad Homburg, E-Mail: kommunikation@taunus-sparkasse.de.

Bundesweit werden aus den regionalen Wettbewerben die besonderen Preisträger prämiert.

Bad Homburg, 29. April 2016